

Buscando dejar atrás la alta tensión

Trump asegura que logró acuerdo con la OTAN sobre Groenlandia

● Mandatario dijo que retirará la amenaza de aranceles, apuntando a mejorar las relaciones comerciales entre las partes.



Trump no impondrá los aranceles que estaban previstos que entraran en vigor el 1 de febrero, con los que amenazaba a ocho países europeos.

Empresa de transporte regional busca personal en dos puestos de trabajo:

- Chófer clase A4

con experiencia comprobable en carga comercial, y conocimientos mecánica básica. \$1.100.000 bruto.

- Peoneta de carga

Con experiencia comprobable en carga comercial. \$750.000 bruto.

Más información la whatsapp

+56989873193 o la correo

shenuexpresspuq@gmail.com

Mientras Donald Trump exige "negociación inmediata" para comprar Groenlandia, la Unión Europea prometió este martes una respuesta "firme" a las amenazas de Donald Trump sobre Groenlandia, a la espera de una reunión en Davos sobre el futuro de este territorio autónomo danés en el Ártico.

Desde que volvió a la Casa Blanca, el dirigente republicano argumenta que "necesita" esa isla rica en minerales y tierras raras por motivos de seguridad nacional para evitar que Rusia y China impongan su hegemonía en esa estratégica zona.

Antes de partir al Foro Económico Mundial, que se celebra cada año en la estación de esquí suiza, Trump respondió con suspeso a la pregunta de hasta dónde está dispuesto a ir para hacerse con Groenlandia: "Ya lo verán".

"Tenemos muchas reuniones programadas sobre Groenlandia,

y creo que las cosas van a salir bastante bien", dijo Trump, en un momento de tensión desde que ocho países europeos manifestaron su firme oposición a ese plan expansionista.

Todos son miembros de la OTAN, entre ellos Reino Unido, Alemania y Francia, las principales economías del continente. Trump los amenazó con aranceles en caso de oponerse.

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, advirtió en su discurso en Davos que Trump podría acabar sumiendo en una "espiral descendente" las relaciones con la UE.

"Los aranceles propuestos son un error, especialmente entre aliados de larga data", dijo. "Nuestra respuesta será firme, unida y proporcionada", señaló.

El Presidente francés, Emmanuel Macron, que también está en Davos, instó a la UE a "usar" sus poderosas herramientas comerciales anticoerción para responder.

El representante de la Casa Blanca para el Comercio, Jimenes Greer, advirtió a los países europeos que "no será prudente" recurrir a ese mecanismo de defensa económica, que llaman "bazúca comercial".

Ante las tensiones, el Parlamento Europeo decidió suspender el proceso de ratificación del acuerdo comercial entre la Unión Europea y Estados Unidos, confirmaron este martes sus principales grupos políticos.

Un desafío para la OTAN

En el marco de su campaña sobre Groenlandia, Trump publicó en su plataforma Truth Social un fotomontaje de sí mismo plantando una bandera en un paisaje rocoso y helado junto a un cartel que reza: "Groenlandia - Territorio de Estados Unidos. Est. 2026".

En un emotivo discurso en Davos, el primer ministro de Canadá, Mark Carney, subrayó que su país apoya "firmemente" a Groenlandia y Dinamarca.

Además, denunció que el sistema de gobernanza global liderado por Estados Unidos -aunque sin mencionar directamente al país ni a su presidente- está sufriendo "una ruptura".

Evocó "el fin de una fantasía agradable y el comienzo de una realidad brutal en la que la geopolítica de las grandes potencias no está sujeta a ninguna restricción".

El exjefe de la OTAN Anders Fogh Rasmussen afirmó en una entrevista con la AFP, por su parte, que estas amenazas recientes suponen "una crisis para la comunidad transatlántica en general y un reto para el orden mundial tal y como lo conocemos desde la Segunda Guerra Mundial".

Un acuerdo

Horas después, el Presidente estadounidense, Donald Trump, anunció un acuerdo con el secretario general de la OTAN, Mark Rutte, sobre Groenlandia, que será "muy bueno para Estados Unidos y todos los países de la OTAN", y suspendió la amenaza de aranceles a partir del 1 de febrero contra ocho países europeos.

En una publicación en su red social Truth Social, Trump anunció asimismo "conversaciones adicionales" sobre el sistema de defensa antimisiles "Golden Dome" en lo que respecta a Groenlandia y anadió que se facilitaría más información a medida que avancen las conversaciones.

"Tras una reunión muy productiva que he mantenido con el secretario general de la OTAN, hemos establecido el marco de un futuro acuerdo con respecto a Groenlandia y, de hecho, a toda la región ártica. Esta solución, si se lleva a cabo, será muy beneficiosa para los Estados Unidos de América y para todos los países de la OTAN", señaló.